

Kimono, kilt, boubou africain... Certains pays (ou même certaines régions) arborent des tenues bien à eux. Que ce soit par hommage, par adaptation du climat, pour la symbolique, mais aussi pour de grandes occasions, **les tenues traditionnelles sont différentes aux quatre coins du monde.**

A chaque pays est associé une ou plusieurs culture(s) qui ont en général façonné l'histoire de ce pays : architecture, musique, littérature, coutumes, etc. Mais on oublie parfois que la culture concerne aussi **les différents styles vestimentaires** ! Costumes traditionnels, accessoires ancestraux ou plus récents, certains habits encore portés de nos jours symbolisent ces cultures et ces pays.

MEXIQUE





INDE

Le **sari** est un vêtement traditionnel porté par des millions de femmes en Inde, au Népal au Sri Lanka ainsi qu'en Iran. C'est **une bande de tissu** mesurant 1m20 sur 5 à 6 mètres de long. Il se porte avec un jupon et un corsage serré. Le sari n'est composé que **d'une seule pièce** car les hindous étaient contre le fait de coudre et de percer un vêtement. Certaines femmes le portent quotidiennement.





JAPON

Le **kimono** est une tenue de la culture traditionnelle datant de l'ancien temps souvent confondu à tort avec le judogi, tenue d'entraînement de judo. Les Japonais enfilent le kimono pour démontrer **leur élégance et le respect des coutumes**. Ils la portent lors d'occasions spéciales. Au quotidien, les habitants s'habillent de façon occidentale, mais optent pour le kimono **lors de grands événements** (cérémonies, mariages, remises de diplômes, représentations artistiques, danse, théâtre..). Il y a une grande variété de kimono, **toujours de haute qualité** : soie, satin, laine.

Tenue emblématique et colorée des Japonais, le kimono est fait de satin, de soie ou de laine et sert à démontrer leur élégance et leur respect des coutumes. C'est pourquoi d'ailleurs ils ne la portent que lors d'occasions spéciales comme des mariages ou des célébrations. Au quotidien, les Nippons s'habillent de façon occidentale. Attention, le kimono est à ne pas confondre avec le judogi, tenue d'entraînement de judo.





ECOSSE

Le kilt est une tenue traditionnelle la plus populaire à travers le monde, le kilt est un vêtement porté par les hommes (mais aussi par certaines femmes) en Écosse. C'est une jupe portefeuille en laine aux motifs à carreaux et s'arrêtant aux genoux. Pour la petite histoire, le kilt tire ses origines du XVI^{ème} siècle : à l'époque, des habitants très pauvres des Highlands avaient du mal à s'habiller. Ils prenaient donc une couverture et la lisaient pour dormir avec et la porter dans la journée. En 1745, lorsque les Anglais ont gagné la guerre sur les Highlanders, ils décident d'interdire le port du kilt pour humilier les vaincus. Cette interdiction rend la jupe populaire auprès de l'aristocratie qui choisit de l'adopter pour réaffirmer leur identité. Aujourd'hui, elle est aussi bien portée lors de grandes occasions (mariages, cérémonie...) que quotidiennement au même titre que le pantalon.





PAYS D'AFRIQUE

Le boubou est une tenue traditionnellement aussi bien portée par les hommes, que par les femmes en Afrique. Il s'agit d'une grande et large tunique faite en tissu qui descend jusqu'aux pieds. La population cherchait une tenue adaptée au climat pour se protéger de la chaleur. Il était au début réservé aux riches, mais a vite été répandu pour devenir un phénomène mondial. Chez les hommes, la tenue est faite en 3 pièces avec un pantalon, une tunique et une chemise. Les femmes, elles, portent un chemisier en dessous et peuvent accompagner la tenue d'un foulard sur la tête.



AUSTRALIE



